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Minhas frases principais 
Quanto mais puro é o passado de uma pessoa, mais ela está qualificada para ensinar a verdade e a 

palavra de Jesus.  

 

O ideal seria as pessoas lerem a verdadeira palavra de Jesus tiradas da bíblia Ave-Maria Mateus, 

João e Lucas 6, 25, depois procurar a verdade na vida real e a praticar. 

Muita gente entende a palavra de Jesus e fica com raiva de Deus depois. 

O pecado e a falsidade envelhecem a alma e o espírito. 

Quem ri e ignora a verdade, depois vive na dúvida e escuridão. 

Quem é descuidado se engana com a verdade. 

Na década de setenta, oitenta e noventa Deus reinava, isto era o Reino dos céus. Onde as pessoas 

eram mais humanas e cordeais, tinha amor ao próximo e alegria verdadeira. 

No começo da década de sesssenta até o final da década de noventa era o Reino dos céus, o augi foi a 

década de oitenta. 

Muita gente conhecida nas festas nasceram do espírito pela primeira vez. Mas só os justos irão nascer 

de novo e entrar no Reino dos céus. Já uma grande parte da sociedade, não gosta de festa, acho que 

eles nem nasceram de espírito pela primeira vez. 

Assistir o desenho animado Os cavaleiros do zodíaco clássico é ser evangelizado. 

Quando os padres vestiam de preto, eles pregaram mais a verdade e tinha mais dignidade para Deus. 

A sociedade matou Deus e os Escolhidos Dele, ai ela sofreu e sofre com satanás durante muitos anos. 

A terra viveu dois mil anos de satanás depois de matar o filho de Deus e seus Apóstolos. E ainda 

vive, estou em dois mil e vinte e um. 

Foi arrependendo dos meus pecados que aprendi a mudar o meu comportamento. 

Quando Jesus fala para jogar fora o que não presta, Ele fala para tirar o joio do meio do trigo e para 

separar os maus do meio dos justos. Ou estes não prestam para não conviver no Reino dos céus com 

os justos. 

Pessoas mais puras de coração e com passado mais limpo, é que irão gostar da palavra de Jesus e do 

meu livro de Jesus. 

Para tirar os mal costumes, pecados, vícios e tormentos, temos que jejuar, ai com o tempo de jejum, 

saímos do fogo e voltamos para a água. 

O inferno está também no subconsciente. Tem que jejuar para tirar maus costumes. 

Não julgar pela aparência como Jesus fala não é bem julgar pela aparência física ou de vestidas. Um 

caso de julgar pela aparência é quando tem uma situação, daí a pessoa julga aquela situação sem 

examinar aquele caso direito e a fundo e a pessoa acaba entendendo errado e julgando errado porque 

ela não examinou direito aquela situação ou ocasião. Ou talvez a pessoa não tenha base e entendimento 

para julgar aquela situação. 
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O livro Apocalipse não significa fim do mundo, significa a revelação de como o mundo será salvo. 

Risada 

Rir sem vontade e forçado é uma ação oposta ao amor ao próximo. 

Quando a pessoa ri da verdade e foge dela, o espírito envelhece. 

Muita gente ri da verdade e depois acha que Deus é que é ruim. 

Tem coisas que não podemos rir, porque é falta de consideração com os outros. Isso é jogar o amor 

ao próximo fora. 

Certos tipos de brincandeira e risada prejudicam a alma. 

Vocês que dão risada do caminho certo, e de quem escolhe o caminho certo e também fogem da 

verdade, saibam que depois virá o inferno e a escuridão para vocês, e é muito difícil sair dele e 

acreditar no caminho certo de novo, e a cruz que vocês não carregaram ficará mais pesada também, 

isto se vocês acreditarem na verdade futuramente. 

Existe vários tipos de risadas, vou citar algumas qusei ri da desgraça dos outros, risada de falsidade, 

de vingança, rir quando faz coisa errada, risada de deboche e rir de felicidade. A risada mais comum 

hoje em dia é a de falsidade. Como podem ver de seis risadas, cinco são negativas e uma positiva. 

Por isso, pregar a filosofia de rir é negativo. 

A filosofia de risada só gera sacanagem e falsidade. Mas nem toda risada é negativa. 

Satanás e errado 

Satanás é insensato e não segue a verdade. 

Satanás é a vontade do homem quando é oposta à vontade de Deus. 

Seguir a mentira, dar risada falsa por uma simpatia falsa, isso é seguir satanás, isso traz maldade para 

a pessoa e até doenças na alma e no corpo. Isto se resume a um nome, que é o inferno. 

O satanás que Jesus cita, o povo de hoje gosta de segui-lo. E povo acha que este satanás que Jesus 

cita é Deus e Jesus. 

Quem segue satanás fica com a alma doente e sem vida. 

Sacerdotes e religiosos 

Na época de Jesus, quem liderou a morte Dele foram o líderes religiosos e os religiosos, conhecidos 

como sacerdotes, fariseus e escribas. Está escrito nos Evangelhos. Fala a respeito disso em: Mateus 

21, 15. Mateus 27, 3. Mateus 21, 42. João 7, 43. Mateus 27, 38. João 19, 21. João 19, 14. Tirado da 

bíblias editora AVE-MARIA. 

Quem armou a morte de Jesus na sua época foram os líderes religiosos conhecidos como sacerdotes. 

Da época de Jesus para hoje em dia é mesma coisa, só mudaram os nomes. Tinham os que queriam 

matar Jesus e os que criam Nele. Os que ficavam contra Jesus eram os sacerdotes que eram e são os 

líderes religiosos, escribas são os doutores da lei, fariseus hipócritas são os religiosos hipócritas, que 

eram os manipuladores da lei. Sinagoga eram as igrejas, saduceus eram os que cuidavam e faziam 
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manutenção nas sinagogas. E os Judeus que Jesus confirmou ser o rei tinham dois tipos, os que 

queriam matar Jesus e os que acreditavam em Jesus, que no meu ponto de vista são os rockeiros de 

hoje em dia. 

As pessoas têm muito medo de falar a verdade por medo dessas pessoas maldosas que estão no poder 

da palavra de Jesus. Essas pessoas são os religiosos e líderes religiosos de hoje, que sabem que a 

palavra de Jesus e a verdade é o oposto do que é passado para as pessoas. Na época de Jesus também 

era assim, conhecidos como sacerdotes, escribas e fariseus hipócritas. 

Vários religiosos pecam e sofrem porque seguem satanás disfarçado de Jesus. Não adianta ir na 

igreja ficar rezando, tem que arrepender dos pecados, tomar a cruz e amar o próximo. 

Judeus e rockeiros 

Como os Hebreus e Judeus que eram uma classe discriminada pelo poder da sociedade, mas foram 

defendidas por Deus, creio que assim também acontecerá com os rockeiros. 

A maioria das pessoas tendem ir para a perdição e pelo lado mais cômodo, tem aquela famosa 

passagem da porta larga e a porta estreita que fala sobre isto. Então uma minoria pode estar com a 

razão e com a verdade.  Hoje em dia são os rockeiros, na época de jesus eram os Judeus e na época 

de Moisés eram os Hebreus. 

Os Judeus de hoje no qual Jesus confirmou ser o rei são principalmente os rockeiros. Mas entre os 

Judeus tinha os que criam Nele e os que queriam matar Ele. 

Até entre os rockeiros tem o joio e o trigo. 

Essas bandas do rock clássico entraram no Reino dos céus pois eles renascer da água e do espírito e 

tiveram ligação com o céu. Mas outros estilos de músicas famosas também entraram no Reino dos 

céus. Tipo o pagode, o axé, o sertanejo, samba e pop rock. 

O Rock ajudou, está ajudando e vai ajudar a salvar o mundo. Porque a salvação do mundo vem dos 

rockeiros e dos escolhidos. 

O caminho certo não é igual o povão imagina, o caminho certo exige esforço e sacrifício. O caminho 

certo não é se entregar a ira, sair brigando e fazendo coisas erradas, e nem ser totalmente da paz e ser 

falso. É um caminho de bom senso entre a paz e a ira, igual o Rock e o Metal fazem. Se a pessoa 

tiver bom senso, verdade, tomar a cruz e amar o próximo ela alcança a vida e até o Reino dos céus. 

Mas com o auxílio da verdadeira palavra de Jesus, que ela também é necessária. 

Tem o bom que é do mal e o mau que é do bem. O Heavy Metal é o mau que é do bem. 

As trombetas do Evangelho que os anjos irão tocar são estridentes, que significa agudas, trombetas 

agudas. E os estilos mais agudos é o Thrash Metal e Heavy Metal. 

O estilo musical que pratica a palavra de Jesus sendo verdadeiro e tomando a cruz é o Rock e o 

Metal. Principalmente o Heavy Metal e o Thrash Metal. 

O Master Of Puppets e o Ride the Lightning do Metallica são as obras primas da prática da palavra 

de Jesus. Que misturam paz e fúria ao mesmo tempo. 

Deus quer que façamos sacrifícios para que cheguemos nas coisas certas e cumpramos sua vontade, 

mas a maioria das pessoas não acreditam nesse caminho e não querem fazer estes sacrifícios. As 

pessoas julgam e falam mal de quem vai por este caminho, que é o caminho do Rock e do Heavy 
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Metal, por isso é sacrifício ou tomar a cruz. 

O Reino de céus é aqui e temos que renascer da água e do espírito para entrar nele, como os músicos 

famosos entraram e o Reino dos céus é representado pelas músicas de respeito. O espírito morre e 

renasce sim, que é o amor a Deus e ao próximo. 

O Reino dos céus é aqui na terra com contato com o céu. Os músicos famosos entraram Nele, 

principalmente o pessoal do Rock em geral. Para entrar Nele tem que renascer da água e do espirito. 

Mas só os justos entrarão nele. 

Ira e paz 

O mandamento escrito em Mateus 5, 38 da bíblia editora Ave-maria é o mandamento da fúria. 

O mandamento escrito em Mateus 5, 21 da bíblia editora Ave-maria, é o mandamento para não matar 

a alma do outro e nem fazer raiva no outro. 

O mandamento não matar, não é só não matar o corpo, mas também não matar a alma. É não fazer 

raiva no outro com jeito de deboche ou escândalo, falando que é burro ou doido. 

Quando uma pessoa toma a cruz, ela sofre muita injustiça e passa muita raiva. Por isso que os 

metaleiros praticantes são mais evoluídos e nervosos. 

O caminho de Jesus é nervoso, mas temos que saber usar a paz. 

Quando tomamos nossa cruz, como Jesus fala, as pessoas nos atacam de várias formas. Como: 

sacaneiam, fazem raiva, nos tentam, falam mal da gente, colocando mais pessoas contra a gente e etc. 

Por isso ficamos nervosos e furiosos. Tomar a cruz é ser verdadeiro e sem falsidade, se opor a coisas 

erradas e satanás, também é amar o próximo, e resistir a este caminho. Tem algumas defesas 

também, que é guardar das pessoas falsas e má intencionadas, e saber a palavra de Jesus porque vai 

precisar saber ela em várias situações. Compreender a justiça também ajuda a acalmar. 

É fácil entender o principal e o resumo do livro Apocalipse. Ele é divido em sete partes. Primeiro a 

introdução, depois os setes desafios dos santos, a abertura dos sete selos, tocam as sete trombetas. 

Depois tem as sete taças da ira de Deus que derrama sobre a terra, depois o julgamento e por último a 

recompensa para as pessoas corretas. 

Quando seguimos a verdade e tomamos nossa cruz, passamos raiva e ficamos nervosos. 

Quem resiste ás humilhações da cruz fica nervoso.  

É muito irritante você entrar pelo caminho certo e da verdade e as pessoas te provocarem, falar mal 

de você e te humilhar. Por isso que as pessoas que vão para o caminho certo ficam nervosas. 

O negócio não é cem por cento fúria e nem cem por cento paz, é uma mistura de fúria com paz, igual 

ao Thrash Metal. Principalmente o Metallica antigo. 

As pessoas não aceitam a ira porque ela é descontrolada, e a pessoa fala e faz besteiras com ela. Eu 

respeito a ira, mas a paz tem um papel muito importante. 

Quando a luz voltar e o Deus dominador voltar com ela muita gente vai ficar nervoso. Depois disso, 

mais para frente, os pagãos também irão querer ficar nervosos, mas chegará a hora do julgamento e 

da recompensa. 


